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Betreff 
 
Antrag der Stadt Duisburg auf Vollmitgliedschaft in der Metropolregion Rheinland 

 
 
Wie zu erfahren war, hat der Oberbürgermeister in der Vollversammlung der "Metropolregion 

Rheinland e. V." im April dieses Jahres den Antrag auf Vollmitgliedschaft gestellt. 

 

Die Stadt Duisburg ist bereits Mitglied im Regionalverband Ruhr. 

 

 

Deshalb fragen wir: 

 

1. Aufgrund welches Beschlusses eines politischen Gremiums basiert der Antrag zur 

Vollmitgliedschaft? 

2. Welche Ziele verfolgt der Verein? 

3. Was hat den Oberbürgermeister bewogen, den Antrag zu stellen? 

4. Wie kann bei Mitgliedschaft in beiden Metropolregionen ein etwaiger Interessenskonflikt 

ausgeschlossen werden? 

5. Welche Kosten sind mit der Mitgliedschaft verbunden? 

6. Wie steht die Bezirksregierung zur Mitgliedschaft und damit der Aufnahme einer neuen 

freiwilligen Leistung? 


